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Sont présents 
Poste La composition Groupe représenté 

1 Madame Dalia Ramy Représentante des parents 

2 Madame Catherine Ian Représentante des parents 

3 Madame Cindy Subaihi Représentante des parents 

4 Monsieur Jean-Baptiste Lattouf Représentant des parents 

5   

6   

   

1 Madame Ann Légaré Technicienne du service de garde 

2 Madame Isabelle Boileau Enseignante 

3 Madame Danielle Pigeon Enseignante 

4 Madame Myriam Vincent Enseignante 

5   

6   

   

Seront également présents à la table du conseil : 

 Madame Magalie Michaud Directrice de l’école 

 Madame Nada Haouili Directrice adjointe de l’école 

Sont absents 
1 Madame Marilyn Gauthier Représentante des parents 

2 Madame Véronique Bleau Représentante des parents 

3 Madame Marie-Christine Trottier Enseignante 

 

23 La convocation, le quorum et les présences : 
 Madame Michaud, directrice de l’école, ouvre la séance à 18h34 après avoir constaté que tous ont reçu 

leur convocation dans les délais prévus et qu’il y a quorum.  
Mme Michaud passe la parole à la présidente, Mme Ramy qui confirme le quorum. 
 

24 Questions du public : 

 Pas de question 

 

Conseil d’établissement 

Séance ordinaire du 24 novembre 2021 

TEAMS 

18h30 à 20h30 

Procès-verbal 
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25 L’adoption de l’ordre du jour : 
015-CÉ 
21/22 – 22 

CONSIDÉRANT  
 
que la directrice a élaboré un projet d’ordre du jour; 

 CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été préalablement communiqué aux membres; 

 
EN CONSÉQUENCE 

sur proposition de Mme Ramy et appuyée par Mme Subaihi, il est résolu à 
l’unanimité; 

 
D’ADOPTER 

L’ordre du jour proposé pour la séance ordinaire du 24 novembre 2021. 

 

 

 

En rajoutant dans affaires nouvelles: 
a) Collecte de jeux pour l’hôpital St-Justine 

En retirant le point au suivi du procès-verbal : 
Fête de la rentrée -Coût (qui a déjà été traité à la dernière rencontre) 

 

Durée No Sujet Objet 

5 min. 23 a) Adoption de l’ouverture de la séance par la 
présidente  

b) Présences – vérifications et quorum 

 
Adoption 
 
Constat  

10 min. 24 Question(s) du public Information(s) 

5 min. 25 Adoption de l’ordre du jour Adoption 

5 min. 26 Adoption du procès-verbal de la séance du 26 octobre 2021 Adoption 

10 min. 27 Suivi(s) au procès-verbal 

• Aide aux familles 

• Activité Kinball au Sud 

• Croque-livres 

• SPE 

 

 

Information(s) 

5 min. 28 Correspondance  
 

Information(s) 

15 min. 29 Les rapports et la reddition de comptes : 
a) Rapport du président; 
b) Rapport de la direction;  
c) Rapport du service de garde; 

Information(s) 

60 min. 30 Travaux du conseil : 
a) Règles de régie interne; 

 
 

Approuver 
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b) Activités intégrées; 

c) Critères de sélection et de nomination du directeur 

ou de la directrice de l’école; 

d) Levée de fonds SPE; 

e) Budget 2020-2021 

Approuver 
 

Approuver 
 

Consultation 
Information 

 

5 min. 31 Affaires nouvelles : 
a) 
 

Information 

 

5 min. 32 Levée de la séance 
Adoption 

15 min. 33 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au 
comité de parents du centre de services scolaire. 

Information 
 

 

26 Adoption du procès-verbal de la séance du 26 octobre 2021 : 
015-CÉ 
21/22 - 23 

PRÉAMBULE Madame Dalia Ramy, représentante des parents, demande aux membres si les 
documents remis étaient conformes et si certaines modifications s’imposent. 

 CONSIDÉRANT que conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, les membres 
du conseil ont reçu une copie du procès-verbal de la séance ordinaire du 28 
septembre 2021, plus de six (6) heures avant la tenue de la présente réunion; 

 EN CONSÉQUENCE sur proposition de Mme Subaihi et appuyée par M. Lattouf il est résolu à 
l’unanimité; 

 D’ADOPTER Tel que déposé, le procès-verbal de la séance ordinaire du 26 octobre 2021; 

   

 

27 Suivi(s) au procès-verbal : 
 Suivi au procès-verbal du 26 octobre : 

 

• Aide aux familles 

Mme Michaud donne un exemple d’aide aux familles qui a été accompli dernièrement. 

Mme Michaud en profite pour parler des paniers de Noël que nous aimerions organiser pour certaines 

familles, probablement 4 ou 5, dans le besoin très prochainement. 

 

• Activité Kinball au Sud 

Mme Michaud précise que l’enquête épidémiologique est très compliquée lorsque les jeunes ne 

respectent pas les bulles classe.  Par contre l’activité pourra avoir lieu à partir du mois de janvier vu que 

les élèves auront déjà eu leur 1re dose de vaccin. 
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• Croque-livres 

Des démarches avec l’école secondaire St-Laurent sont en cours. Réponse positive.  Le prof en science et 

technologie est intéressé à les fabriquer avec ses élèves.  Nous allons payer les matériaux.  Des 

informations seront à venir. 

 

• SPE 

Mme Haouili nomme qu’il y a eu une rencontre de parents spécifique au projet SPE.  Les formulaires ont 
été envoyés et nous avons déjà 83% de taux de participation.  Nous avons commencé à relancer les 
familles.  Le projet aura donc lieu. 
 

  

28 Correspondance : 
 

Aucune nouvelle correspondance autre que celle déjà envoyée aux membres du CÉ sur les installations 
de lecteurs de dioxyde de carbone. 

 

29 Les rapports et les redditions de comptes : 
 

De la présidente : 
 

29-a) Pas de point à rapporter. 
Il est à noter qu’il y aura d’autres écoles secondaires pour le secteur St-Laurent qui seront construites.  
Ce point a été discuté lors de la séance du comité de parents. 
 

 

Rapport de la directrice : Madame Michaud 
 

29-b) 
COVID-19 • Fermeture d’une classe de première année et retrait d’élèves du service de 

garde 

• Fermeture d’une classe de maternelle la semaine dernière.  Par conséquent, 

fermeture d’un groupe SDG qui est jumelé avec le groupe fermé. 

Élargissement 

des tests 

rapides 

• Nouveau formulaire d’autorisation a été envoyé à tous les parents. 

 Quand un élève sera dépisté positif ici à l’école, confirmé par un test positif, il 

 y aura appel à l’ambulance St-Jean qui viendra tester tous les élèves à risque 

 modéré.  

Vaccination des 

enfants 5 à 11 

ans 

• La date est à déterminer.  

• La vaccination sera une journée à l’édifice Nord.   

• Les enfants de maternelle, première et deuxième année seront vaccinés en 

présence de leurs parents seulement pendant les heures de service de garde 

(matin entre 7h et 9h et 16h à 18h) 
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• Élèves de l’édifice sud se déplaceront à pied pour venir se faire vacciner. 

CO2 • Il y aura une installation de détecteurs de dioxyde de carbone.  

1- Les établissements ciblés comme prioritaires et dont les résultats de 
l’échantillonnage ont démontré des taux qui se situent entre 1500 et 
2000 ppm. 

2- Les établissements qui ne sont pas ventilés mécaniquement 
3- Les établissements ventilés mécaniquement 

Travaux à venir • Édifice Nord :  

- Mur de la cour.  Les travaux débuteront en avril et se poursuivront 

pendant tout l’été.  Mur de brique et fenêtres seront enlevés, ré-

isoler et tout remis en place. 

- Cour sera sécurisée pour les enfants. 

• Édifice sud : 

-  Plafonds et luminaires. 

Rencontres de parents • De belles rencontres ont eu lieu à l’édifice Nord et Sud. 

• Le personnel et les parents sont satisfaits du format virtuel.  Très haut 

taux de participation (frôle le 98%) 

Formation Tueur actif • Formation offerte à tout notre personnel.  Les gens savent maintenant les 

grandes lignes.  Il nous reste à planifier un moment où nous pratiquerons 

ce qui nous a été enseigné.  Certains enseignants ont déjà commencé la 

pratique. 

Dîner pizza • Levée de fonds SPE.  142 commandes. 60% des enfants ont réservé leur 

pizza pour leur année. 

SCP •  Midi récompense pour SCP où les enfants peuvent échanger des bracelets 
pour des récompenses.  Ce n’est pas tous les enfants qui choisissent cette 
récompense. 

Atelier de prévention 

Intimidation et 

cyberintimidation 

• Un moyen de notre plan de lutte. 

 Atelier offert par la policière sociocommunautaire à nos élèves de 5e 

 année. 

Projet spécial • Décloisonnement des classes de 5e année. 

Yoga, club d’artistes et méditation 

 
Lecture dans le noir • Moyen de notre projet éducatif, pour toute l’école.   

Une autre lecture à venir le 17 décembre. 

Plans d’intervention • Tout notre personnel est en train de revoir le processus de plan 

d’intervention.  
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• Processus de collecte de données afin de mieux cibler les besoins de 

l’élève 

Préparation du 2e 

dépistage au niveau de 

toute l’école. 

• Nos équipes s’apprêtent à faire un deuxième dépistage afin de cibler 

les différents besoins de nos élèves.   

 

Rapport du Service de garde : 
29-c) 

 
• Levée de fonds sous-marins (Subway) : 325 commandes pour le mercredi 1er 

décembre. 

• A eu lieu : formation en intervention préventive et gestion des comportements 
pour les deux édifices. 

 

30 Les travaux du conseil d’établissement : 
 

30-a) Règles de régie interne 
015-CÉ 
21/22 - 24 PRÉAMBULE Madame Magalie Michaud ayant préalablement remis aux membres les règles de 

régie interne ; elle explique les changements proposés aux règles de la régie 
interne : 

- p.3 : rajout de spécifications par rapport à la tenue des séances; 
- d’inscrire que les rencontres par Teams soit de 18h30 à 20h30 

- 8.3)  mettre 10 min pour la période de questions du public et les 

questions doivent être soumis par courriel; 

- de modifier la date sur le dessus du document. 

 CONSIDÉRANT Que les membres ont pris le temps de le lire avec les changements 

  Que le conseil d’établissement établit les règles de régie interne (LIP art. 67) 

EN CONSÉQUENCE Sur proposition de Mme Pigeon et appuyée par Mme Boileau, il est résolu; 

D’APPROUVER Les règles de régie interne de l’école Beau-Séjour pour l’année 21-22. 

 

30-b) Levée de fonds SPE 

015-CÉ 
21/22 - 25 

PRÉAMBULE 

Madame Haouili résume le succès de la levée de fonds – vente pizza de la semaine 
dernière. 
Madame Haouili explique les différents projets provenant des enseignants dans le 
but de diminuer le prix de l’activité de ski dans le cadre du programme SPE; 
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 CONSIDÉRANT L’argent servira à venir en aide aux familles dans le besoin ;  

 
CONSIDÉRANT 

La vente d’œuvres artisanaux (entre 2 à 10$) et les cours de yoga (10$) auront lieu 
à partir de février si les conditions sanitaires le permettent. 

 
CONSIDÉRANT 

Le cahier antistress sera publicisé par courriel, au prix de 5$ ; Présentation par 
Myriam Vincent ; 

 EN CONSÉQUENCE Sur proposition de Mme Subaihi et appuyée par M. Lattouf , il est résolu; 

 
D’APPROUVER 

Les trois projets de levée de fonds du programme SPE pour l’année 21-22. 

 

  

30-c) Fonctionnement et organisation des levées de fonds 
 

PRÉAMBULE 

Mme Ramy mentionne la possibilité d’avoir un fonctionnement afin 
d’accommoder les parents, de trouver une façon de collecter l’argent plus 
efficacement et que les levées de fonds ne soient pas en même temps.  Mme 
Légaré réfléchit à une façon pour avoir un prix pour l’année pour la levée de 
fonds Subway.   
Tout le monde est d’accord afin de prendre ce point en considération lors de 
l’organisation des levées de fonds. 

   

30-d) Reddition de compte du budget annuel 20-21 
015-CÉ 
21/22 –  
30-d 

PRÉAMBULE Madame Michaud explique et présente aux membres du conseil d’établissement 
la reddition de compte du budget annuel 20-21; 

 

 

CONSIDÉRANT 

CONSIDÉRANT 

 

CONSIDÉRANT 

L’année dernière est une année particulière due à la COVID;  
Le SDG a été en déficit à cause des bulles-classes 
 
Les différents fonds et budgets alloués à l’école Beau-Séjour; 
Au total, un déficit de 71000$ pour l’école; 
 
Cette dette sera épongée par les surplus des autres écoles, nous terminons donc 
à 0. 

 CONSIDÉRANT cette reddition de compte sera également présentée au CSS; 

 EN CONSÉQUENCE sur proposition de madame Ramy et appuyée par madame Légaré, il est résolu à 
l’unanimité  

 APPROUVER la reddition de compte du budget annuel 20-21 de l’école Beau-Séjour 
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30-e) Critères de sélection et de nomination du directeur ou  
de la directrice de l’école 

 
PRÉAMBULE Madame Ramy propose de reporter ce point à la prochaine rencontre; 

CONSIDÉRANT L’absence de deux membres parents 

CONSIDÉRANT Il sera discuté au prochain CÉ; 

EN CONSÉQUENCE Le point est reporté à la prochaine rencontre.  

 

30-f) Activités éducatives 
015-CÉ 
21/22 - 26 

PRÉAMBULE 
Madame Haouili présente les nouvelles activités intégrées que les enseignants du 
préscolaire à la 6e année prévoient faire pour la présente année scolaire; 

 
CONSIDÉRANT 

Ces activités sont celles remises en date du 22 novembre 2021. D’autres 
activités seront présentées aux prochains CÉ ; 

 

CONSIDÉRANT 

Le conseil d’établissement approuve la programmation proposée par le directeur 
de l’école des activités éducatives qui nécessitent un changement aux heures 
d’entrée et de sortie quotidienne des élèves ou un déplacement de ceux-ci à 
l’extérieur des locaux de l’école (LIP art. 87); 

 EN CONSÉQUENCE Sur proposition de Mme Pigeon et appuyée par M. Lattouf, il est résolu; 

 
D’APPROUVER 

 Les activités éducatives présentées en date du 24 novembre pour l’année 21-22. 

 

 

 

31 Affaires nouvelles : 
31 - a) Collecte de jouets pour l’hôpital St-Justine organisée par Mme Vanessa et Mme Smaranda avec les élèves 

d’anglais intensif et les élèves de 5e année.  Il y aura également des cartes rédigées par les élèves pour les 

employés de l’hôpital. 

  

 

32- Levée de la séance : 
015-CÉ 
21/22 - 27 CONSIDÉRANT Que l’ordre du jour est épuisé; 

 EN CONSÉQUENCE sur proposition de Mme Lattouf et appuyée par Mme Ramy il est résolu à 
l’unanimité; 

 DE LEVER L’assemblée de la séance ordinaire à 19h47. 
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33 -  Rapport aux membres parents de la personne déléguée au comité de 
parents du CSSMB : 

  
La première rencontre du conseil des parents a eu lieu le 28 octobre 2021. 
Plusieurs nouvelles écoles seront en construction dans le secteur St-Laurent. 

 


